
Liebe Mitglieder der IG-Wallersee!


Aus gegebenem Anlass möchte ich Euch einige Infos zu unserer Abwasser-Entsorgung 
mitteilen.


All unser Abwasser, welches wir um den See herum produzieren, muss über Pumpen auf 
ein höheres Niveau gepumpt werden, damit es danach zu einem der umliegenden 
Kläranlagen fließen kann, um dort fachgerecht gesäubert werden zu können.


Diese Pumpen bekommen ein technisches Problem, wenn wir als Nutzer Fehler machen!

Das gesamte Abwassersystem ist nur daraufhin ausgelegt, Schmutzwasser, Fäkalien und 
Klopapier (keine Feuchttücher) zu verarbeiten. 


Jeder andere Müll, der von Euch irrtümlich oder aus mangelndem Wissen in den Kanal 
gelangt, verursacht immense Wartung - und Reparatur-Kosten. 


Davon abgesehen, ist es auch für einen Mitarbeiter kein besonderes Vergnügen, wenn er 
dann eine defekte Fäkalienpumpe von Zahnseide befreien muss. Das wünsche ich 
niemandem - auch, wenn er dafür bezahlt wird.


Deshalb möchte ich Euch bitten, in Zukunft viel stärker darauf zu achten, dass kein Müll 
im Klo entsorgt wird. Vielleicht hängt Ihr die Liste für Eure Besucher gut lesbar ins WC?


B i t t e   -   e n t s o r g t   f o l g e n d e   D i n g e   d e s h a l b  

N I C H T    M E H R    I M    W C: 

• Zahnseide = eines der Zug-festesten Fasern, die wir kennen - zumeist Dacron..


• Damenbinden egal welcher Art


• Feuchttücher (lösen sich ihm Wasser nicht auf - normales WC-Papier löst sich auf!)

• Küchenabfälle - egal welcher Art ( wir wollen keine Ratten füttern ! - kompostieren!)


• Küchenöle, Bratfette - in der Pfanne flüssig, im Kanal fest - bis er verstopft ist.


• Pflanzenschutzmittel - Herbizide ( töten die Abbau - Bakterien in der Kläranlage)


• Kein altes Benzin, alte Farben und deren Lösungsmittel ( Zündschlag - gefährdend  - 
wenn sich das Benzin im Kanalsystem ausbreitet und mit Sauerstoff verbindet - und 
dann jemand eine Zigarette in den Kanaldeckel steckt, dann knallt es ! Fliegende 
Kanaldeckel sind nicht besonders gesund..)


• Radioaktive Stoffe wären auch verboten, aber damit wird wohl von uns keiner 
hantieren..


Danke - Euer Obmann der IG-Wallersee - Heimo Mooslechner


